



**Compte-rendu de l'Assemblée Générale de l'Eure et de l'Orne
des Pupilles de la Nation et Orphelins de Guerre et du Devoir
le 31 janvier 2023 à la Gendarmerie Mobile d'Argentan**

Après l'accueil des adhérents très nombreux, le Président André Lecoq a, à nouveau, présenté ses vœux et les a remerciés pour leur fidélité. Il a demandé d'observer une minute de silence pour nos disparus (moment émotionnel dans la salle)

Il a présenté l'Association « Les Amis de la Gendarmerie » dont M. Claude Romé, trésorier a développé le soutien et les modalités d'adhésion pour ceux qui le souhaitent.

Le Président a remercié M. Alain Couperie, personne très engagée dans le monde combattant, il a tenu à l'inviter à notre A.G. pour son engagement à servir les autres.

Rapport financier (présenté par le trésorier Julien Vautier)

Les comptes ont été détaillés. Le bilan restant positif, le rapport financier est adopté à l'unanimité.

Rapport moral et d'activités du Président (présenté par le Président A. Lecoq et la secrétaire Thérèse Leperlier)

Nous avons oeuvré pour se faire connaître auprès du nouveau Gouvernement et essayé de rencontrer les personnes compétentes en ce qui nous concerne :
- courrier à Mme la première Ministre, Elisabeth Borne, laquelle a répondu chaleureusement. Elle-même Pupille de la Nation,



- courrier à Mme Mirallès, secrétaire d'État chargée des Anciens Combattants, des victimes de guerre et de la mémoire,
- rendez-vous à Paris le 24 novembre 2022 avec le Directeur de Cabinet de Mme Mirallès. Accueil courtois et à l'écoute, mais rectification sur le nombre de pupilles qui n'est toujours pas actualisé (pour nous environ 26 000)

- Le Président regrette que notre Journal « Les Oubliés de l'histoire » ne soit pas paru avant notre AG car il est le reflet de tout le travail de 2022. Ayant pu obtenir quelques exemplaires, nous avons pu commenter les points principaux. Merci au bureau National pour la qualité et le travail accomplis.

- Pour les futurs congrès, il ne sera plus nécessaire de renvoyer les pouvoirs. Les personnes présentes au congrès décideront de voter les résolutions prises.

Comme vous verrez le congrès 2023 aura lieu à Dunkerque les 24, 25, 26 mai ; Vous pourrez vous inscrire vous même ou passer par le Président A. Lecoq qui répondra bien-sûr à toutes vos questions.

La Fédération André Maginot

André Lecoq a mis l'accent de notre appartenance à la Fédération A. Maginot, cette dernière intervient par des montants importants pour nos adhérents en difficulté. Elle subventionne également les écoles et collèges pour des visites sur des lieux de mémoire (5 dans l'Orne pour un montant de 6 000€),

La Grande Garenne n'étant plus gérée par A. Maginot, celle-ci crée une convention avec IGESA pour offrir aux adhérents une quinzaine d'établissements aux conditions d'accueil en tous points identiques (pour le moment nous ne connaissons pas toutes les conditions)

Merci à la Fédération pour sa « Motion » et le soutien qu'elle apporte envers les Pupilles et Orphelins de Guerre et du Devoir.

C'est en toute convivialité que notre Assemblée se termine. ..merci à tous pour votre participation et aussi un grand merci à la Gendarmerie pour leur accueil et le bon repas qu'ils ont préparé.